



Esta noche se decidirá si elección de consejeros del INE es por insaculación

Justo cuando se abrió el Salón de Plenos, había una mesa para la tómbola, la mesa ya fue retirada. Ayer nos explicaron que si a las 23:59 horas no se alcanza un acuerdo, inmediatamente se realizaría la insaculación, una insaculación que no hay que satanizar, porque daría la total transparencia y ahí no sería ni de cuotas ni de cuates. Lo que sí, es que en la “quinteta dorada” estaría muy alta la posibilidad de que fuera alguien muy cercano a Morena.

<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%213858&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21AMgzTkgH%5FDLPzJA>